

Mitgliederversammlung der LAG Mangfalltal-Inntal wählt neuen ersten Vorsitzenden

Projekte neuer Gemeinden erhalten Förderfreigabe

Die Mitglieder der Regionalinitiative Mangfalltal-Inntal wählen in ihrer kürzlich abgehaltenen Jahresversammlung in Rohrdorf den dortigen Bürgermeister Simon Hausstetter zum neuen Vorsitzenden. In der Sitzung davor gaben die Mitglieder des Entscheidungsgremiums zwei Projekte für die LEADER-Förderung frei. Beide Vorhaben zielen darauf ab, Kultur, Gesellschaft und sozialen Zusammenhalt in der LAG zu stärken und kommen aus einer der sechs neuen LAG-Gemeinden.

Dorfstadl in Griesstätt: ein Zuhause für die Dorfgemeinschaft

Der geplante Dorfstadl soll Vereinen und ehrenamtlichem Engagement in der Gemeinde Griesstätt ein zentrales Zuhause geben. Wetterunabhängig und kurzfristig können dort Veranstaltungen für die Dorfgemeinschaft abgehalten werden und so soll das Gebäude dazu beitragen, eine lebendige Dorfmitte zu schaffen. Die Gemeinde will gemeinsam mit den ortsansässigen Vereinen das Miteinander aller Menschen fördern. Ausgestattet werden soll der Dorftreff zudem mit barrierefreiem WC und Wickeltisch, wobei die Vereine die komplette Inneneinrichtung beisteuern.

Barrierefreie Sportstätte der Begegnung in Prutting

Die geplante Neuausrichtung der Sportstätte Prutting will den Grundstein für die zukunftsfähige Entwicklung des Vereins legen. Die neuen Räumlichkeiten sollen Mädchen- und Frauenfußball stärker fördern, ältere sowie körperlich eingeschränkte Menschen besser einbinden und Schulungen, Fort- und Ausbildungen zum Thema Gesundheit und Sport anbieten. Eine große abgestufte Terrasse bietet den Überblick über das Geschehen am Sportplatz.

Die LAG-Managerin Gwendolin Dettweiler führte in der Gremiumssitzung weiterhin aus, dass genügend Gelder für neue Projekte in der LAG vorhanden seien, und bat die Gremiumsmitglieder, Werbung für LEADER zu machen.

Mitgliederversammlung

In der anschließenden Mitgliederversammlung wählten die Anwesenden außerhalb des eigentlichen Wahlturnus einstimmig einen neuen ersten Vorsitzenden. Rohrdorfs Bürgermeister **Simon Hausstetter** folgt damit auf Anton Wallner, der die LAG seit 2019 mit viel Engagement geleitet hatte, die Position aber abgeben wollte, weil er seit Mai 2024 nicht mehr als Bürgermeister aktiv ist. Auf Hausstetters frei gewordene Position im Entscheidungsgremium wählten die Mitglieder Bürgermeister **Johannes Zistl** aus Feldkirchen-Westerham

LAG Mangfalltal-Inntal
Wilhelm-Leibl-Platz 3
83043 Bad Aibling

1. Vorsitzender:
Simon Hausstetter

Tel. +49 (0)8061 908071
Fax +49 (0)8061 9080871
info@lag-mangfalltal-inntal.de
www.lag-mangfalltal-inntal.de

Bad Aibling, 29.07.2024

Das LAG-Management ist ein im Rahmen des GAP-Strategieplans Deutschland 2023-2027 gefördertes Projekt im Freistaat Bayern.



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Gefördert durch
Bayrisches Staatsministerium für Ernährung,
Landwirtschaft, Forsten und Tourismus

SWECO 

PRESSEMITTEILUNG



nach. Anton Wallner bedankte sich mit herzlichen Worten für die spannende und lehrreiche Zeit in der LAG bei seinem Vorstand und den Mitgliedern sowie beim Management der LAG Mangfalltal-Inntal.

Im Verlauf der weiteren Versammlung berichteten Vorstand, Schatzmeisterin und Kassenprüfer, welche anschließend die Entlastung von Vorstand und Geschäftsführung beantragten und einstimmig erhielten. Die LAG-Managerin Gwendolin Dettweiler gab einen Überblick zum aktuellen Stand der LEADER-Förderphase, womit die Versammlung nach knapp einer Stunde beendet war.

Die LAG Mangfalltal-Inntal ist ein Zusammenschluss von 22 Gemeinden, die unter Beteiligung der Bürgerschaft und der lokalen sowie regionalen Akteure eine gemeinsame Lokale Entwicklungsstrategie (LES) für die LEADER-Förderperiode 2023-2027 erarbeitet haben und diese nun unter Nutzung von LEADER-Fördermitteln umsetzen. Wenn Sie mehr erfahren oder aktiv mitwirken wollen, besuchen Sie die Webseite: <http://www.lag-mangfalltal-inntal.de> oder rufen Sie an unter: 08061/ 908071.

Das LAG-Management ist ein im Rahmen des GAP-Strategieplans Deutschland 2023-2027 gefördertes Projekt im Freistaat Bayern.



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**



Gefördert durch
Bayrisches Staatsministerium für Ernährung,
Landwirtschaft, Forsten und Tourismus

SWECO 